
CONSEIL MUNICIPAL DE CHARME

Compte-rendu de la réunion du 12 août 2021 à 20h.

Sous la présidence de Monsieur Bernard BORNE, Maire.
Présents : Monsieur Frédéric Barbarit, Madame Agnès Baudrillart, Madame Sabrina Béchieau, Monsieur
Robert Claeyssens, Monsieur Jean-Pierre Décelas, Monsieur Jean-Michel Rabioux, Monsieur Benoit Fradin
arrivé à 21h pendant les questions diverses, départ à 22h20.

Absents excusés :   Madame Chantal Machet, pouvoir donné à Sabrina Béchieau ; Madame Sylviane Drecq ;
Monsieur Christian Drecq.

Secrétaire de séance :   Madame Agnès Baudrillart.

M. le Maire constate que le quorum est atteint et ouvre la séance.

Prochain Conseil Municipal :   Jeudi 9 septembre 2021 à 20h.

Approbation du PV de la réunion du 8 juillet 2021 : à l’unanimité.

1. Renouvellement du contrat PEC de Tatiana KAUD à l’Agence Postale Communale, (CAP Emploi) :
20h : un an renouvelable. Vote à l’unanimité des 8 conseillers présents ou représentés.

2. Contrat PEC Services techniques : Hubert CHABAN (CAP Emploi) : 20h : un an renouvelable pour
l’entretien des espaces verts, de la voirie et du mobilier urbain. Vote à l’unanimité des 8 conseillers présents
ou représentés.

3. Contrat PEC Ecole-Mairie de Corine GLOWINSKI (Pôle Emploi) : 20h : un an renouvelable (Ecole 
70% ; Mairie 30%). Vote à l’unanimité des 8 conseillers présents ou représentés.

4. Modification Contrats de location du stade et de la salle des fêtes : Engagement sur la limitation des 
nuisances sonores au plus tard à 2h du matin pour la location des installations du stade. Engagement du 
respect des règles sanitaires (Covid19) en vigueur, pour la salle des fêtes et le stade. Vote à l’unanimité des 8
conseillers présents ou représentés.

5. D M : Régularisation trop perçu « Gras Savoye » Assurance du personnel 2020 : trop perçu (34,84€) sur 
l’arrêt maladie d’Elizabeth Lizot à redonner. Prendre 200€ (marge de sécurité suggérée par la perception) 
dans « Dépenses imprévues » au 022 à mettre au 673 « Titres annulés ». Vote à l’unanimité des 8 conseillers
présents ou représentés.

6 - D M : Achat du photocopieur pour l’école (Investissement non prévu au budget). Prendre (1500€, avec 
marge de sécurité) en  Fonctionnement sur 60632 « Petit matériel » pour mettre en Investissement 
« Equipement Matériel de bureau » (ligne à créer).  Vote à l’unanimité des 8 conseillers présents ou 
représentés.

7 - Frelon asiatique : campagne 2021 : participation communale 50% (maximum 50€) par nid.  Vote à 
l’unanimité des 8 conseillers présents ou représentés.
Questions diverses :

- Contre la montre cycliste du mercredi 25 août : RD 31 : Moussac-Charmé et RD 736 : carrefour route 
de Moussac – direction Courcôme ; routes fermées de 10h30 à 15h ; 13 signaleurs auxquels sera remis la 
charte du signaleur (RV 10h place de la mairie).
Affichage de l’arrêté de circulation et de stationnement. Diffusion de l’information aux riverains : 
circulation interdite de 10h30 à 15h sur ces secteurs. L’accès à la mairie se fera par la rue de l’Ouest du 
Perot.



-  Mail de J-F Olivier : Demande d’entretien de fossés et de la haie face au cimetière.
- Fossés : chemin de l’Aveneau-route des Marais, Chemin du Limousin-route de Ligné

Pris contact avec la DDT qui demande de fournir les plans et le linéaire des fossés concernés pour 
vérifier qu’il ne s’agit pas de cours d’eau, avant d’envisager un curage. Le conseil municipal s’engage à 
entretenir les fossés communaux, les membres de la commission fossés  prendront contact avec J-F Olivier.
- Haie face au cimetière : Les poteaux et les fils rendent le travail impossible avec le lamier. D’autre-part, il 
s’agit d’une haie privée le long d’une route départementale et la commune n’a pas à en assurer l’entretien.  
La commune entretient les chemins communaux.

- Horaires Agent Communal Karine Bernardin : Suite au désaccord de l’agent sur ses horaires, le conseil 
municipal confirme son souhait de maintenir les services de la Poste, du pain et du journal le samedi, 
contrairement à une proposition de la première adjointe. Celle-ci s’engage à chercher un traiteur en cas de 
besoin.

- Bacs poubelles en permanence sur le trottoir et parfois sacs jaunes également : problèmes d’hygiène 
et d’esthétique :
Le Maire propose d’adresser un mot aux personnes qui ne respectent pas les consignes de Calitom : Accord 
du conseil.
- Fouilles archéologiques en cours sur Charmé : Moussac et rue du Cimetière. Fin des fouilles le 14 août.
- Travaux de couvertures bientôt terminés. Le complément de crépi sur la Mairie est fait. Les couvertures 
des fontaines-lavoirs seront bientôt réalisées.
- Enquête publique : le dossier suit son cours ; Rapport enquête publique sur la désaffectation du chemin 
rendu début septembre.
- Octobre rose : Projets de manifestations les mardi 5 (avec Emmabus), mercredi 6 (avec les Croq’sentiers) 
et jeudi 7 octobre (avec l’information MégaNéo).
- Demande de M. Sharp pour autorisation du yoga (passe sanitaire obligatoire) à partir du mardi matin 7 
septembre : accordée
-Stérilisation des chats errants : Robert nous présente les modalités proposées par la fourrière. Il est 
envisagé de mettre en place les cages à l’automne, dans les lieux concernés.
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h35.


